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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Sozial- und Gesundheitsausschuss 17.04.2012 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Kinderarmut in Bielefeld (Anfrage der Ratsgruppe Bürgernähe vom 04.03.2012)

Text der Anfrage:
Wie viele Kinder in Bielefeld leben aktuell von Hartz IV bzw. von SGB II-Leistungen?

Begründung:
Im Januar d. J. ging die Meldung „Kinderarmut geht zurück“ durch die Presse. Eine neue Studie
des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes „Arme Kinder, arme Eltern: Familien in Hartz IV“ zeigt
jedoch, dass „zum Jubel absolut kein Anlass“ bestehe. Der Rückgang der Kinderarmut sei
lediglich dem Rückgang der Anzahl der Kinder überhaupt zuzuschreiben. Die so genannte „SGB
II-Quote“ sei dagegen annähernd gleich geblieben. In mehreren Städten in NRW sei sie sogar
gestiegen. Da für Bielefeld keine Zahlen genannt werden, fragen wir nach.
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